

Grimlinghausener bringt mit seinem Dudelsack schottisches Flair auf Partys

Er ist 50, aus Grimlinghausen und spielt ein ungewöhnliches Instrument: Frank Kessel war schon als Jugendlicher von den magischen Klängen des Dudelsacks begeistert. Heute begeistert er mit seinem Können an dem schottischen Blasinstrument. Anfang dieses Jahres räumte er gemeinsam mit seinem Bandkollegen Markus Höttler den 1. Platz bei der Deutschen Rock- und Pop-Stiftung ab.



Foto: Violetta Buciak

„Ich war gerade mal zwölf Jahre alt, als ein Kollege vom Fanfarenkorps eine Schallplatte mitbrachte und ich das erste Mal die Klänge eines Dudelsacks hörte. Das hat mich so gefesselt, dass ich mich bis heute an diesen Moment erinnere“, erzählt Kessel. Endgültig platzte der Knoten aber erst acht Jahre später. Als 20-Jähriger hörte Kessel das Instrument erstmals live bei einem Konzert der Band Rhine Area Pipes and Drums – in der er heute auch selbst spielt.

Bis es soweit war, lag aber ein langer Weg vor dem Grimlinghausener. „Man sagt nicht umsonst, dass ein Dudelsackspieler sieben Jahre intensiv lernen muss, bis er sein Instrument beherrscht“, so der 50-Jährige. Zuerst versuchte er selbst sich die Kunst des Dudelsacks beizubringen, dann aber erkannte Kessel, dass das gar nicht so einfach war. „Nachdem ich allein gescheitert war, lehrte mich ein Schotte. Später hatte ich noch einen Lehrer aus Maastricht und einen aus Dorsten“, so Kessel. Auch heute noch übt der gelernte Gas- und Wasserinstallateur jeden Tag sein Instrument. „Für meine Auftritte will ich perfekt vorbereitet sein“, versichert Kessel. Seit vier Jahren ist er neben seiner Band auch als Duo mit Markus Höttler unterwegs. Als Sassan Celtix starten sie momentan durch. Das Besondere dabei: Die Beiden spielen bekannte Hits wie „Atemlos“, oder „Marmor, Stein und Eisen bricht“ auf Dudelsack und schottischer Trommel – selbstverständlich in traditioneller Tracht.

„Die Idee kam eigentlich ganz spontan. Wir haben auf Festen gemerkt, dass bekannte Melodien immer gut ankommen und die Leute noch mehr mitmachen“, erzählt Kessel. Auf Hochzeiten

und anderen Festen, brachten die Beiden die Säle zum Kochen. Zuletzt war das Duo auf Vox in der Sendung „4 Hochzeiten und eine Traumreise“ zu sehen. Auch die beliebte Karnevalsparty in der Stadt-Kurier-Redaktion kam durch das musikalische Duo so richtig in Wallung. Bürgermeister Breuer, Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe, Silvia Wollny und Funkemariechen schunkelten zu den schottischen Klängen. Wer sich selbst überzeugen will, kann dies am **Samstag, 19. Dezember**, in der St. Josef Kirche tun. Dort spielt die Band **um 20 Uhr** zugunsten der Aktion Kleine Talente. Ein weiteres Konzert findet am **20. Dezember** in der Christ König Kirche statt. **Beginn: 18 Uhr.**

Violetta Buciak



bei Kazda's
Bäckerei und Café

Renate Kazda • 02131 - 178 29 27
Grüner Weg 48 • 41468 Neuss

REIFEN KAZDA

Emil Kazda

Ihr Partner für alle Reifen!



- Reifenhandel
- Neu- und Gebrauchtreifen
- Reifen-Service
- Reparaturen/Auswuchten
- Elektr. Achsvermessung

Kölner Str. 268 • 41468 Neuss • Tel. 02131/150470
Fax: 02131/1256862 • E-Mail: reifenkazda@onlinehome.de